

L'ambassadrice de Cuba auprès de l'ONU souligne l'importance du débat sur le projet de Constitution



La Havane, 4 sept. (RHC)-. Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations-Unies, a mis en exergue ce mardi l'importance du débat populaire qui a lieu à Cuba sur le projet de Constitution depuis le 13 août dernier et jusqu'au 15 novembre.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à New York, Anayansi Rodriguez a qualifié de novateur le projet de Constitution dans les domaines de l'économie, de la politique sociale, de la culture, des droits politiques et civiles car il reconnaît ce qu'on appelle les droits de troisième génération recueillis dans des traités, normes internationales et résolutions d'organismes comme l'Assemblée générale de l'ONU.

Elle a d'autre part salué le sérieux avec lequel le peuple cubain a assumé l'analyse des réformes proposées au texte qui guidera l'édification d'un socialisme prospère et durable dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170778-lambassadrice-de-cuba-aupres-de-lonu-souligne-limportance-du-debat-sur-le-projet-de-constitution>



Radio Habana Cuba